

Kletter- und Straßenfest am AWO Blücherbunker (2006)



Der AWO Teens- und Jugendtreff in der Blücherstraße führte an zwei Tagen (24./25. August 2006) sein alljährliches Kletter- und Straßenfest durch. Insgesamt wurden an beiden Tagen rund 1.000 Besucher/innen gezählt.

Die Kinder konnten sich an beiden Tagen bei den vielseitigen Angeboten austoben. Die Angebote reichten von der Rollenrutsche, Schmink- und Gipsmaskenstand, Hüpfburg, Torwandschießen bis hin zum Dosenwerfen. Es gab hierbei auch kleine und feine Preise zu gewinnen. Bei der Affenschaukel war wieder die sportliche Fitness und Ausdauer der Mitarbeiter

gefragt. Neben der Burma-Brücke verteilten sich die Besucher besonders auf die Highlight-Angebote, wie z.B. Kletterturm und Kistenklettern. Wem dies alles zuviel war, konnte es sich am Grillstand oder bei Kaffee und Kuchen gut gehen lassen.

Am zweiten Veranstaltungstag sorgten eine Tanzgruppe und eine Live-Hip-Hop Performance für großes Aufsehen. Die Zuschauer waren begeistert. Das Finale beim Torwandschießen lieferten sich zwei Besucher, mit jeweils 3 Treffern, wobei der Kleinste nachher zum Größten wurde und stolz einen Fußball als Preis in Empfang nahm. So ging dann auch der zweite Tag erfolgreich zu Ende, und alle Besucher/innen machten sich zufrieden auf den Heimweg.

Neben dem Aktionsfonds Hafen wurde das Fest von zahlreichen weiteren Förderern und Sponsoren unterstützt, u.a. Jugendzentrum Alte Zwölf, Cindy's Frühstückstreff, Sparkasse Dortmund, Fleischerei Tempel, Autovermietung Mork, AWO JFS Derne, Big Tipi, AWO Streetwork, Bezirksvertretung Innenstadt Nord, DEW 21, Schülerclub Helmholtz Gymnasium, Bäckerei Vorwerk, Familienprojekt, dem Jugendamt der Stadt Dortmund.